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• Ветеран Великой Отечественной войны и труда Николай 
Дмитриевич Петров от всего сердца благодарит персонал отде-
ления восстановительного лечения, которое дает возможность 
вернуться к жизни. Особая благодарность заведующему отде-
лением Артуру Геннадьевичу Холопову, врачу Ивану Игоревичу 
Малахову, медицинским сестрам Ирине Валерьевне Зориной, Ольге 
Михайловне Черновой и Алене Лапшиной. После их лечения, вни-
мания и чувствуешь, что ты живешь.

• У меня просьба к коммунальным службам: чистите, пожа-
луйста, проезжую часть возле остановок или посыпайте ее песком! 
Если остановка в “кармане”, автобусы не подъезжают близко 
к тротуару, там сильный накат, и чтобы сесть в транспорт, 
пассажирам приходится спускаться на проезжую часть. Можно 
упасть и травмироваться.

• Люблю город накануне Нового года. Елки, огни, красочные 
поздравления. Хорошо бы всю эту иллюминацию совсем не убирать, 
чтобы она поднимала настроение, когда идешь рано утром по 
темноте на работу или возвращаешься поздно вечером. А сколько 
у нас прекрасных энтузиастов, которые преображают зимой свои 
дворы: ставят елочки, наряжают их игрушками, делают и зали-
вают горки, даже фигурки лепят. Все это создает великолепное 
настроение, ведь у нас так мало поводов для праздника. 

• Владельцы пассажирского автотранспорта в открытом 
письме ставят себе в заслугу, что льготников обслуживают бес-
платно. Они лукавят, поскольку бесплатно на маршрутках ездят 
только несколько категорий льготников. А, например, в Междуре-
ченске бесплатно ездят и ветераны труда, есть и в Прокопьевске 
такая льгота, правда, не на всех маршрутах. Кстати, проезд в 
маршрутках этих городов стоит 11 рублей. Считаю, что если 
у человека есть бесплатный льготный проездной билет, нужно 
возить его бесплатно и на маршрутках.

• Недавно нас, ветеранов, приглашали на празднование Дня 
матери в корпус НФИ КемГУ. Все хорошо, но в гардеробе нам не 
предложили “плечики”. Но ведь сегодня не на всякой одежде пре-
дусмотрены вешалки! То же самое и в гардеробе железнодорожной 
поликлиники. Обидно, вроде все создается для удобства людей, а 
такой мелочи не предусмотрели. Разве это хлопотно или дорого - 
запастись хотя бы десятком “плечиков”?

• Неслыханно подорожали яйца. Наши. Кузбасские. Почему? 
Корма возят из-за границы или дорогими витаминами кормят 
кур? А что за ажиотаж опять с гречкой? Алтай рядом, санкций 
нет, но и крупы нет. Пенсионеры скоро пить молоко будут вприг-
лядку, не говоря уже о покупке масла и сыра. Это в нашей само-
достаточной области, где производится все.

Прямая речь

“В спальне моей квартиры уже 
давно появился сильный 
неприятный запах от стены, 

граничащей с соседней квартирой, - говорит 
Ольга Николаевна. - Спальня граничит с 
санузлом и кухней - вот такая странная 
конструкция. Квартира № 66 - муници-
пальная. Там живет человек, у которого 
пять кошек! Ухода за животными нет, стена 
и пол отсырели, и из-за этого в спальне 
нашей квартиры очень неприятно пахнет, 
даже спать невозможно. Я недавно была 
вынуждена выбросить хороший, новый 
матрац, потому что он пропах этим злово-
нием, и теперь сплю в другой комнате. И в 
подъезде постоянно стоит отвратительный 
запах кошачьих нечистот”. С жалобой 
Ольга Николаевна обратилась в Государ-
ственную жилищную инспекцию. 

Через месяц из ГЖИ пришел ответ: “Го-
сударственная жилищная инспекция осу-
ществляет контроль за техническим состо-
янием жилищного фонда, за соблюдением 
правил пользования жилыми помеще-
ниями и придомовыми территориями, за 
соблюдением порядка и правил признания 
жилых домов и помещений непригодными 
для постоянного проживания, а также пере-
вода их в нежилые, соблюдением режима 
предоставления коммунальных услуг...

Контроль за соблюдением санитарно-эпи-
демиологического благополучия населения 
осуществляют органы Роспотребнадзора. 
Госжилинспекция не имеет ни средств, 
ни полномочий осуществлять контроль в 
данной сфере... Рекомендуем обратиться в 
ТО Роспотребнадзора в городе Новокуз-
нецке...”

На аналогичную жалобу в Роспотреб-
надзор ответили так: “Нарушения правил 
содержания жилого помещения относятся 
к области жилищного законодательства... 
Государственный контроль за использова-
нием и сохранностью жилищного фонда 
и соответствием жилых помещений уста-

новленным требованиям осуществляется 
органами государственной жилищной 
инспекции... Они наделены правом давать 
предписания собственникам об устранении 
выявленных нарушений. Объективная сто-
рона правонарушения состоит в действиях, 
нарушающих правила пользования жилыми 
помещениями...” Ведомства просто “отфут-
болили” Ольгу Николаевну друг к другу. 
Но Роспотребнадзор все же известил, что 
ее жалоба направлена в ГЖИ и админист-
рацию Центрального района, а также в 
МБУ “Дирекция ЖКХ” для принятия мер 
к нанимателям квартиры.

Комитет ЖКХ администрации города 
прислал такую весточку: “Комитетом ЖКХ 
совместно с представителями ГЖИ и управ-
ляющей компании проведена выездная 
проверка, в ходе которой было установ-
лено, что квартира № 66 является муници-
пальной. Проживающий в ней гражданин 
М., зарегистрированный по данному адресу, 
документов на право пользования муни-
ципальным жилым помещением не пред-
ставил, с его слов, в квартире практически 
не бывает, находится там редко. Квар-
тира находится в антисанитарном состо-
янии ввиду давно не проводившегося там 
ремонта и присутствия нескольких кошек, 
за которыми нет ухода. В санузле на полу 
видимое проявление воды, резкий запах...” 
Заканчивалось послание сообщением о 
том, что соответствующее письмо направ-
лено в Дирекцию ЖКХ г. Новокузнецка, 
осуществляющую функции наймодателя 
по договору социального найма, чтобы там 
приняли меры в рамках своих полномочий. 

МБУ “Дирекция ЖКХ” направила спе-
циалиста, чтобы тот провел повторный 
осмотр злополучной квартиры. Хозяин 
был дома, но дверь не открыл. И пред-
писание провести санитарную уборку не 
выполнил, поскольку вонь в подъезде 
стояла как прежде. Специалист Дирекции 
ЖКХ оставил М. повторное предписание, 

срок выполнения которого продлен на 
месяц. С тех пор прошло уже три месяца, 
но ситуация осталась прежней. И в спальне 
квартиры, где живет Ольга Николаевна, и 
в подъезде все так же стоит неприятный 
запах. За кошками присмотра нет. Хотя, как 
значится в сентябрьском письме Дирекции 
ЖКХ, “...если наниматель жилого поме-
щения и (или) совместно проживащие с 
ним члены его семьи после предупреж-
дения наймодателя не устранят нарушения, 
виновные граждане по требованию наймо-
дателя или других заинтересованных лиц 
выселяются в судебном порядке без пре-
доставления другого жилого помещения”. 
Правда, с оговоркой: “Дополнительно 
поясняем, что выселение без предостав-
ления другого жилого помещения является 
крайней мерой”. 

На “крайние меры”, по-видимому, никто 
идти не хочет. Ведь “аромат” стоит не в 
Дирекции ЖКХ, не в администрации, а 
в подъезде и в соседней квартире! “И что 
же мне остается - купить М. другое жилье, 
чтобы наконец мы могли нормально жить? - 
в отчаянии спрашивает Ольга Николаевна. - 
Может быть, я не в те инспекции обра-
щаюсь? А куда еще мне написать, чтобы 
порядок навели, куда пойти, скажите? Ведь 
эта квартира - имущество муниципалитета, 
так почему власти не следят за сохран-
ностью своей собственности?”

Вероятно, по той же причине, почему у 
М. копятся долги за услуги ЖКХ: еще в мае 
задолженность за услуги по содержанию и 
ремонту составляла более 26 тысяч рублей, 
а подача горячего водоснабжения давно 
приостановлена. Видимо, взыскать с этого 
“любителя животных” задолженность так 
же трудно, как выселить. А как жить с 
таким “счастьем” соседям? Быть может, это 
как раз тот случай, когда нужно принять 
крайние меры?

Анна Лиханова.
www.caricatura.ru

Остаётся 
только

терпеть?
Напряженные отношения с соседями - это проблема, 

с которой наши читатели довольно часто приходят в 
редакцию. Обычно мы и не беремся искать правых и 
виноватых - у каждого, как говорится, своя правда. Осо-
бенно если люди и не пытаются решить проблему циви-
лизованным путем, а сразу бегут в редакцию и тре-
буют “ославить” соседа на весь свет. Ольга Николаевна Я. 
пошла другим путем, призвав на помощь власти, и вот что 
из этого вышло.
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Вот и подходит к концу 2014 год, 
наступает время, когда принято под-

водить итоги, и мы хотели бы поздравить 
с наступающим Новым годом и выразить 
благодарность всему коллективу детского 
сада № 249 за многолетний, добросо-
вестный, ответственный труд. Мы, роди-
тели, довольны, что наши дети посещают 
это дошкольное учреждение с замеча-
тельным названием “Солнышко”. 

В детском саду созданы все условия 
для наших ребятишек: чистота и порядок, 
удобная современная мебель, множество 
развивающих игр, грамотные и доброжела-
тельные педагоги. Нам очень нравится, что 
дети с удовольствием ходят в детский сад. 
Всего этого удалось добиться коллективу 
детского сада под руководством заведу-
ющей Ларисы Ивановны Шпигуновой. 

Некоторые из нас водят в “Солнышко” 
не по одному ребенку, и на протяжении 
многих лет для наших семей детский сад 
по-настоящему является вторым домом - 
теплым, уютным, где детям всегда рады. 
На наших глазах в нем происходят сущест-
венные изменения. Для детей оборудованы 
комната психологической разгрузки, лого-
педические кабинеты, музыкальный и спор-
тивный залы. А какую закалку дает посе-
щение бассейна! Недавно появился свой 
мини-парк для малышей, который никогда 
не пустует. Мы благодарны руководству 
детского сада, которое не только глубоко 
занимается воспитанием наших детей, но 
заботится об их безопасности - для этого 
была установлена калитка с домофоном, а 
по периметру ведется видеонаблюдение. 

Руководству детского сада удалось сфор-
мировать и сплотить большой, дружный и 
творческий коллектив. В подтверждение 
этому мы видим многочисленные грамоты 
и медали за участие в международных и 
всероссийских конкурсах. 

А какие праздники проходят в нашем 
детском саду! Вместе с детьми в них 
участвуем и мы. Воспитатели - как насто-
ящие артисты, мастера перевоплощения. 
Каких только героев они нам не показы-
вали. И наши дети под стать своим педа-

гогам - тоже удивляют нас своими творчес-
кими способностями. 

Как повезло нашим малышам, что они 
посещают именно “Солнышко”! Своих 
будущих детей и внуков без сомнения 
мы приведем в этот чудесный детский 
сад!

Спасибо вам за это, уважаемые педагоги. 
С наступающим Новым годом!

И.Г. Баллод, О.А. Рыбальченко,
Е.В. Рукина, Т.А. Богатырёва,

всего 25 фамилий.

Примите поздравление

С “Солнышком” всегда радостно 

Проспект Дружбы всегда оживлен, особенно пешеходные 
тротуары, о которых мы писали уже не раз. Горожане 

критикуют их неблагоустроенность, запущенность асфальтового 
покрытия, отсутствие лавочек, неудобство остановочных плат-
форм.

“Я хожу по Дружбе на 
работу и обратно каждый 
д е н ь ,  -  о б р а т и л а с ь  в 
редакцию жительница про-
спекта Зинаида Петровна, - и 
обидно, что ему мало уделяют 
внимания. В распутицу неко-
торые места для пешеходов 
просто непреодолимы, зимой 
дорожки часто превращаются 
в каток, а тут еще и проблемы 
со старыми деревьями”.

Вот такую картину Зинаида 
Петровна наблюдает каждый 
день около дома № 30. “Здо-
ровенный сук висит над про-
хожими уже долгое время, - 
говорит она, - рано или 
поздно он упадет. Не хватало, 
чтобы кто-то пострадал”.

Любовь Кулето.
Александр Бокин 

(фото).

Фотофакт

Недосуг убрать сук

Ст о и т  н а  п о с т а м е н т е 
паровоз - как память и 

дань уважения труду желез-
нодорожников, внесших свой 
вклад в победу в Великой Оте-
чественной войне и развитие 
Новокузнецка. На будке эмб-
лема: Л-3908. На тендере заме-
чательно и ёмко написано:

Он гордо взмыл
на постаменте,

Железный друг былых времён,
Застыв навеки для потомков,
Рабочей славой озарён.
И я бы еще добавил: и слав-

ными делами комсомольцев.
К нему не возлагают цветы. 

День железнодорожника - 
первое воскресенье августа, 
город отдыхает, горожане на 
дачах. Да и ветеранов того вре-
мени уже мало. Но молодо-
жены на фоне паровоза фото-
графируются, почитая его за 
историческое место.

Право обслуживания этого 
паровоза нужно было заслу-
жить. Работал на нем ком-
с о м о л ь с к о - м о л о д е ж н ы й 
коллектив, о чем свидетель-
ствовали надпись на тендере 
и эмблема комсомольского 
значка старого образца: на фоне 
пятиконечной звезды просмат-
ривалась надпись: “ВЛКСМ”. 
Не найдешь такого значка в 
городе, нет его и на “блошином” 
рынке, может быть, только в 
краеведческом музее. Однако 
его орнамент сохранился на 
фасаде подъезда двухэтажного 
восьмиквартирного жилого 

дома на улице Батюшкова, 3а, 
ранее значившегося домом 
№ 1 в первом квартале. Там 
же дата постройки: “1958 г.” 
Сейчас трудно сказать, с чем 
это связано. Может, здесь 
размещалось комсомольское 
общежитие, но руководящего 
учреждения ВЛКСМ точно не 
было. 

Р а б о т а л и  н а  п а р о в о з е 
х о р о ш и е  р е б я т а - к о м с о -
мольцы: почетный железно-
дорожник (высшая награда 
МПС) депутат областного 
Совета Фёдор Николаевич 
Захаров, почетный железно-
дорожник депутат городского 
Совета Анатолий Васильевич 
Генералов и другие. Этой бри-
гаде первой было присвоено 
звание “Коллектив коммунис-
тического труда”, а ребятам 

выдали удостоверения и знаки 
“Ударник коммунистического 
труда”. Нет больше комсо-
мола, ушли из жизни те ком-
сомольцы. Остался в живых 
некогда самый молодой из 
них Анатолий Алексеевич 
Кирьянов,  которому уже 
75-й год. В нынешнем году в 
День железнодорожника его 
отметили медалью “За веру и 
добро”.

Все знали комсомольско-
молодежный паровоз Л-3908. 
И вдруг по чьему-то хотению 
и повелению Л-3908 исчез и 
под его “именем” появился 
Л-3393. Кому это понадоби-
лось, с какой целью? Ветераны-
железнодорожники хотели бы 
получить ответ. Как бывший 
локомотивщик, отработавший 
в депо всю трудовую жизнь, 

с полной ответственностью 
заявляю: не было паровоза с 
таким номером в парке паро-
возного депо Новокузнецка, а 
Л-3908 был. Л-3393 значился 
в паровозном депо Топки 
Тайгинского отделения, вна-
чале Томской, позднее Кеме-
ровской, а потом Западно-
Сибирской железной дороги. 
Никакого отношения к ново-
кузнецкому узлу этот паровоз 
не имел. Пусть даже Л-3908 не 
было “именем” этого паровоза, 
но он из той самой серии.

Зачем надо было “крес-
тить” его во второй раз, воз-
вращать этому паровозу-сим-
волу основные его атрибуты? 
С какой целью нарушена вся 
технологическая покраска 
этого паровоза? Стал он похож 
на петуха. Не было такой 
окраски! Кому обязаны за это 
художество железнодорож-
ники Новокузнецка и работа-
ющие с ними в общей связке 
с о с т а в и т е л и ,  в а г о н н и к и , 
диспетчера, дежурные под-
станции и другие? Что скрыто 
за именем Л-3908 - знаю, а 
что под чужаком Л-3393 - не 
ведаю. Кто “крестный отец” 
данного творения? 

Уходят люди в другой мир, 
но память об их добрых делах 
остается. Правильно было бы, 
если бы Л-3908 стал насто-
ящей памятью.

Сергей Поваров.
Александр Бокин 

(фото).

Город и горожане

“Крещёный” дважды

Наша читательница В.Г. 
Гайко пишет: “Купила 

в магазине на улице Грдины 
сыр голландский. К сыру 
особой претензии у меня нет. 
Да и вообще они все теперь 
на один вкус! Даже “Россий-
ский”, “Советский”, “Пошехон-
ский” - где эти твердые сыры? 
Дома поинтересовалась про-
изводителем, его адресом... И 

прочитала на этикетке, что сыр 
изготовлен из свинины, говя-
дины и всего, из чего делают 
колбасу. Стало немного смешно 
и горько. Описка? Ошибка? 
Или специально, ведь никто 
не обратит внимания? Соот-
ветствует только наименование 
продукта - сыр голландский - и 
место производства - Усть-Кал-
манка. Мне показалось, что для 

магазина это просто недопус-
тимо и неэтично!”

На этикетке, вложенной в 
конверт нашей читательницей, 
уже трудно разглядеть, что за 
продукт она приобрела: эти-
кетка от воздействия жира 
поблекла, буквы едва видны. 
Но прочитать, что входит в 
состав “сыра”, все же можно: 
свинина,  говядина,  вода , 

меланж яичный, молоко сухое, 
соль, сахар, регулятор кис-
лотности фосфат, прян...” На 
этом список заканчивается. 
Вот такой “мясной” сыр! Одно 
хорошо: если верить этикетке, 
в 100 г продукта содержится 
всего 20 г жиров. Так что он 
еще и диетический... 

Подготовила
Елена Кострова.

Из чего делают сыр?
Ну и ну!

В студенческие годы была у нас такая история. Мой друг 
катался на лыжах и неудачно упал. Как в “Бриллиантовой 

руке”, “упал, очнулся - гипс”. В общем, закрытый перелом. Уехал 
на гору с лыжами, вернулся в общежитие с загипсованной рукой. 
Мы его утешали как могли. И, как назло, назавтра был назначен 
экзамен: зимняя сессия в разгаре. Уговаривали его отложить 
экзамен - все-таки перелом, вполне уважительная причина. А он 
уперся - и ни в какую. Я, говорит, не зря столько времени зубрил, 
чтобы на потом откладывать. В общем, поспорили мы с ним, что 
он на экзамен не пойдет, на ящик шампанского. Он проглотил 
пару таблеток - рука-то ноет! - и уснул. А нам, студентам, дай 
только пошутить. В общем, пока он спал, мы ему будильник на 
попозже завели - только-только, чтобы к началу экзамена успеть, 
выпросили у девчонок губную помаду и разрисовали гипс крас-
ными сердечками! 

Утром приятель соскочил как ошпаренный, кое-как одежду 
натянул, даже умыться не успел - и бегом в институт. Все-таки 
ящик шампанского на кону! Примчался, первым схватил билет 
и сразу сел отвечать. И тут только заметил, что гипс у него ярко-
розовый. Помада размазалась, пока он спал да свитер напяливал. 
Хотел бедолага гипс поглубже в рукав спрятать, но поздно. 
Преподаватель уже заметил, улыбается. Что делать, надо отве-
чать. Все оттарабанил, получил пятерку. Экзаменатор в зачетке 
расписался и говорит ему тихонько: “Не расстраивайтесь, у меня 
в юности тоже такое было. Только девушки не помадой гипс раз-
рисовали, а в крестики-нолики на нем играли. Химическим каран-
дашом...” А проигранный ящик шампанского мы потом собирали 
всем курсом. 

Виталий Демьянов.

Был такой случай

“Упал, очнулся – гипс...”

Если Москва - большая деревня, то 
Новокузнецк - небольшой пролетар-

ский поселок. Десятилетиями он жил и 
продолжает жить своей особенной жизнью, 
не пытаясь как-то особенно выделиться, но 
и не желая играть роль второй скрипки на 
фоне столичного Кемерова. Даже отно-
шение к средствам массовой информации 
у горожан было и остается особенным. 
На закате советской власти, когда еще не 
было и мысли о собственном городском 
телевидении, а о широких возможностях 
Интернета вообще никто не подозревал, 
тираж “Кузнецкого рабочего” достигал 
175 тысяч экземпляров. А учрежденный 
обкомом партии “Кузбасс” набирал тогда 
едва пять с небольшим тысяч подпис-
чиков - в основном за счет разнарядки.

Не особенно интересовали новокузнечан 
проблемы кузбасских городов и поселков 
потому, что все они и без того находили 
отражение в их собственной повседневной 
жизни. В жизни тех, кто работал на шахтах, 
заводах и стройках, кто жил рядом, преодо-
левая общие трудности и разделяя общие 
успехи.

Показательна в связи с этим небольшая 
сценка. Летнее утро, выходной, молодежь 
призывного возраста небольшого новокуз-
нецкого двора собирается “на летучку”, 
чтобы обсудить планы на день текущий. 
Как обычно, и сейчас бывает в более-менее 
прогрессивной компании, речь все рано 
заходит о положении в стране, о том, что 
пишут в газетах. Очередь высказать свое 
мнение доходит до коренастого смуглого 
парня с костылями - назовем его Толя.

- Я не знаю, я с прошлого месяца вообще 
одну только газету читаю, - говорит он.

- “Советскую Россию?” - последовало 
сразу несколько предположений, учитывая, 
что это издание по тамошним временам 
считалось наиболее прогрессивным. 

- Нет, “Кузнецкий рабочий” за 12 июня. 
Там в сводке происшествий написано, 
как меня машина сбила, - ответил он 
и достал, чтобы продемонстрировать, из 
внутреннего кармана пиджака несколько 
помятую газету с известным в городе 
логотипом. 

Отдадим парню должное за чувство 
юмора, но толика правды в словах Толи 
точно была. О том, что он попал под 
машину, пострадал и теперь находится на 
“заслуженном” больничном, знал теперь 
весь город - друзья, знакомые, руководи-
тели организации, в которой он работал. 
Человек волею несчастного случая ока-
зался в центре внимания даже тех, кто 
раньше и не подозревал о его существо-
вании.

“Кузнецкий рабочий” уже давно пере-
стал быть информационным монопо-
листом в Новокузнецке: сразу несколько 
местных телекомпаний, учрежденная 
администрацией города собственная 
газета “Новокузнецк”, десятки интернет-
изданий благополучно сосуществуют 
и прекрасно дополняют друг друга. Но 
важную роль нашего издания в жизни 
новокузнечан не то, чтобы недооценить, 
а переоценить трудно. Чуть ли не шестая 
часть жителей города по-прежнему про-
должает подписываться на “Кузнецкий 
рабочий”, чтобы получить объективную 
информацию о проблемах и успехах 
Новокузнецка. И уж, конечно, она не 
остается без внимания руководителей 
города, предприятий, различных контро-
лирующих структур...

В газете сегодня много и проблемных 
материалов, и дискуссионных, и тех, 
которые рассказывают о добрых делах. 
Но я как руководитель информационно-
рекламной службы попросил у руко-
водства слова по несколько другим сооб-

ражениям: в нашей жизни далеко не все 
гладко, проблемы были, есть и будут, но 
мы заметно реже стали радоваться житей-
ским мелочам, публично дарить добро и 
внимание родным и дорогим людям.

Приглашаю наших читателей поста-
раться скрасить не такие уж розовые будни 
близких людей, а часть газетной площади 
“Кузнецкого рабочего” мы с радостью 
используем для поздравлений - с празд-
ником, юбилеем, новосельем, с рожде-
нием ребенка, с выходом на заслуженный 
отдых... А благодарность учителю, врачу, 
полицейскому, пожарному? Уверен: нака-
нуне длительных рождественских празд-
ников это наиболее актуально. Ведь это 
здорово, когда те, кого вы любите, цените, 
могли при случае и несколько небрежно 
сказать, что читают только “одну газету” - 
“Кузнецкий рабочий” за... А затем показать 
небольшую заметку с поздравлением. 

Вы ведь не будете возражать, что такого 
рода информация значительно лучше, чем 
та, которой гордился Толя, - из хроники 
происшествий? И пусть данная услуга 
платная, но мы-то знаем, что внимание - 
бесценно.

Редактор газеты внял просьбам и 
пошел навстречу нашему отделу - все 
поздравления частных лиц, выходящие 
под рубрикой “От всей души”, имеют 
отныне минимальную цену - 20 рублей за 
квадратный сантиметр в номерах, выхо-
дящих во вторник и субботу, и 30 рублей 
- в четверг. Максимальная площадь для 
излияния добрых чувств не ограничена, 
минимальная - 12 квадратных санти-
метров. Реализовать предоставленную 
возможность довольно просто - следует 
обратиться с заранее подготовленным 
текстом (и фотографией, если есть в этом 
необходимость) в бухгалтерию газеты. 

Владимир Максимов.

Доброе слово и тёще приятно
От всей души


